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2018 年 7 月 1 日～2019 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 

清水 真一 

主題 
ワイズメンズクラブの、活動の、認知・理解・共感・参画をもっと茨木に・シーズン2 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Moon Sang-Bong

（韓国） 
“Yes, we can change.”「私たちは変えられる」 クラブ役員 

アジア・太平洋地域会長 AP 田中 博之（日本） “Action! ”「アクション！」 会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

幹 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

清 水  真 一 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

岡 村  千 陰 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
遠藤 通寛 

（大阪泉北） 

「未来に残すべきものを守り育てる」 
Let’s Proted and Cultivate What Should Be Passed 
on to the Future 
副題「めぐり逢う一筋の光」 
Seek your Encounter with a Ray of Light 

中 西 部 部 長 DG 
谷 正一 

（大阪西） 
「次代につなぐ夢と希望」 

 

２月の聖句 ２月は「TOF/CS/FF/STEP for All」の月です 

「だれでも、聞くのに早く、話すのに遅く、また怒

るのに遅いようにしなさい。」 

（ヤコブの手紙 １章１９節） 

あなたの思いやりが人を助け、命を救い、環境を守り

ます。 

各種献金にご協力ください。 

倉 卓也 地域奉仕・環境事業主任（京都トップスクラブ） 

２月度例会のご案内 

日時：２月１２日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター201 号室  

内容：「約 40 年ぶりに変わる“相続法”！相続の何が、どう変わる？」 

平成 30 年 7 月に相続法が大きく改正されました。この改正により、

例えば、残された配偶者が安心して安定した生活を過ごせるように

するための方策などが導入されることになりました。今回の改正に

より、自分が亡くなったとき、あるいは家族が亡くなったときに生

ずる相続に関して、どのような点が、どのように変わったのかポイ

ントを紹介します。 

講師：行政書士事務所いろは 行政書士 西谷友香里氏 

三菱 UFJ 銀行の相続センターで２年間、法律事務所で３年間、行政書士事務所５年間勤務し、今年の１

月に独立開業しました。相続に関しては、今までに様々な案件に携わってきました。また、３年前に父

親が亡くなくなったことにより、自分自身も相続を経験しました。相続を実際に経験してみると、想像

以上に大変ということを改めて痛感。そんなかんしまし自身の経験を踏まえ、相続で揉めないためには

どうしたらよいか、自分が亡くなったときに自分の想いをどう遺すのか、皆さまそれぞれの家庭に合っ

たサポートを行っています。 

《１月末データ》単位：円 

１月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 0 ＲＢＭ       0 切手     932 ＦＦ               0 

出席会員       10 ゲスト・ビジター   2 累計    63,500 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率   84.6％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０１９年１月発行 第２７巻第７号（通算 313号） 
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１月度 役員会報告 
☆日時：2019 年 1 月 22 日（火）18：00～18：30  

☆場所：三楽 

☆出席者：清水・岡村・山﨑・野田・粕谷 

１．２月度例会の予定 

日時：２月１２日（火） １９時～２１時 

会場：茨木市クリエイトセンター２０１号室 

講師：行政書士 西谷友香里様 

内容：相続改正について（仮） 

担当 司会：加藤、聖句：浜野、寸評：川端、各停：野田 

２．会計報告  

大きな支出なし。後期会費納入時期（3 万円） 

３．3 月度例会の予定 

日時：３月１２日（火） １９時～２１時 

会場：茨木市クリエイトセンター２０２号室 

講師：未定(特に決まらなければ 3 分間スピーチ) 

内容：３分間スピーチ（仮） 

担当 司会：藤井、聖句：加藤、寸評：掛谷、各停：蒲田 

４．4 月度例会の予定 

日時：4 月 10 日（水）19 時～21 時 

会場：未定 

内容：高槻クラブとの合同例会 

（ホスト：高槻クラブ） 

担当 司会：石井、聖句：藤井、寸評：粕谷、各停：加藤 

５．その他検討事項 

イ）役員会 

  2/19(火)19：00～ クリエイトセンター201  

  3/19(火)19：00～ クリエイトセンター201 

ロ）行事出席確認 

  2/9(土)中西部メネットアワー 木材仲買会館 

  3/中旬頃 次期会長・主査研修 

  3/下旬頃 高槻茨木 YMCA 

リーダー卒 Y 式・感謝会 

ハ）ブリテン委員会･･･2/4（月）19：00～  

場所：かしばら印房 

ニ）次期役員 

会長･･･蒲田メン、副会長･･･岡村メン、 

会計･･･川端メン、書記･･･野田メン 

  以上 

１月度新年例会寸評  野田 将弘 

毎年恒例の新年例会が 1 月 22 日に料亭「三楽」に

て開催されました。茨木ワイズメンバー10 名に、ゲ

ストとしてなかのしまクラブの今井ワイズと、茨木ド

ライビングスクールの長田様にご参加いただきまし

た。今井ワイズは今月や 8 月など定例外での開催と

なるとスケジュールが空くということでよくご参加

いただけるので頭が下がります。また長田様は過去に

当クラブにご入会いただいていたものの仕事の都合

で退会され、今回久々にゲストでご参加いただけまし

た。清水会長の乾

杯の挨拶で開演

となり、鶏鍋２つ

とすき焼き１つ

をメンバーで囲

い大変にぎわいました。今井ワイズの話を聞いて他ク

ラブの例会に頻繁に参加される行動力に驚いたり、長

田様の茨木ドラ

イビングスクー

ルが規模が大き

く関係者が茨木

のいたるところ

におられるという話で盛り上がりました。鶏鍋の席に

いた山崎メンと岡村メンが鶏肉を皿に盛り付け、すき

焼きの席に持っていき牛肉をもらってくるというお

約束の交渉事もあり、楽しい鍋となりました。 

後半に入ると持ち寄り景品

の抽選会が始まり、各人が抽

選で引いた番号に応じて景品

が送られました。私ははがき

で応募できるシャチハタキッ

トを景品にしましたが当たったメンバーに喜んでい

ただけて何よりでした。誕生祝いのプレゼントとハッ

ピバースデイも歌い、例会

は滞りなく終了。ゲストの

今井ワイズと長田様御両名

とも楽しんでいただけたよ

うで何よりでした。今年も

一年このように楽しくすご

せたら… と思えた一日でした。 

中西部合同新年会   清水 真一 

1 月 19 日（土）に大阪 YMCA 会館にて毎年恒例

の中西部合同新年会が開催されました。茨木クラブか

らは掛谷次期部長、野田次期事務局長、蒲田次期会長

そして私清水の四名で出席しました。 
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一部の式典では、遠藤理事を始めとする来賓挨拶

などがあり、二部ではフルートとピアノ、そしてソプ

ラノ歌手の演奏会でし

た。ソプラノ歌手の中井

祥子さんは大阪センテ

ニアルクラブの会員さ

んで、ピアノの樋口友佳

子さん、フルートの高橋香名さんはワイズのファミリ

ーコンサートにご出演するなどご縁の深い方ばかり

でした。 

 

その素敵な二部の演奏会の後は三部の懇親会でし

た。三部の懇親会での乾杯の発声

は、掛谷次期部長でした。次期へ

の熱い思いなどを話された後に

乾杯、懇親会がスタートしまし

た。高価な美味しいお弁当と缶ビ

ールなどが用意されていました。

懇親会途中ではアピールタイム

があり、掛谷次期部長を中心に次期のキャビネットメ

ンバーで登壇しました。10/5（土）の中西部部会のア

ピールに加え、10

月に中西部チャ

リティーゴルフ

コンペ開催につ

いてもアピール

してきました。秋

には 100 名規模のチャリティーゴルフコンペ開催を

することがその場で決まりました。 

こうした大変楽しい時間を過ごすことが出来まし

た。当日私は、時間がなかったので車で会場へ行きま

した。会場に着いたのが開会 5 分前だったので会場

近くのタイムパーキングに駐車しました。帰り際に車

を出すために駐車料金を払おうとすると、その金額が

6000 円でした。今後は車で行くのはやめにします。 

以上 

 

「本質」の時代へ    野田 将弘 

私は印章職人である父の仕事を手伝う前、食品

流通会社で 6 年間品質管理指導の仕事をしており

ました。その間に発生したのが「雪印牛肉偽装事件」。

この事件前後で業界モラルが急に一新され、様々な

企業から「これまで大した問題ではないないと原材

料(産地・添加物)表示をごまかしてたが、そうもい

かなくなった。かといって正直に謝ると叩かれる。

何とかならないか。」と問われるものの、どうしよ

うもありませんでした。「些細なごまかしが後で自

分の首を絞めるのか」という教訓を得たうえで私は

その業界を去り、印章業界に足を踏み込みました。 

しかし残念ながら印章業界でも似たような問題

が存在します。中でも厄介なのが「手彫り」問題で

す。実は業界では「彫刻過程が手彫りでも機械でも

職人の出来次第で良いものができる」が常識で多数

の職人が彫刻機を使用しており、「手彫り＝機械不

使用」という基準の制定を嫌がっています。その結

果、技術のない方が機械彫刻後に少しだけ手仕上げ

したものを「手で彫ってはいるから詐欺ではない」

と悪びれもせずに売る粗悪な「手彫り印章」が出回

っているのです。事実当店に「前の店が手彫りと謳

ってたので買ったがひどいものだった。」と悲しん

でおられたお客様がおられました。 

残念なことですが、食べたら美味しいかどうか

すぐにわかる食品ですら産地・ブランドの偽装があ

ることを考えると、そういう事象があるのはどうし

ようもありません。「てっとり早く良いものが欲し

い」人の裏には「てっとり早く(都合の)良いものを

売りたい」という人がいるのです。 

しかし「苦労してでも本当に良いものが欲しい」

という人が、見せかけの「本物」に紛れて本当に良

いものが見つけられない現状は問題だと思ってい

ます。IT の進歩によって欲しい情報の入手は楽に

なりましたが、まだ不十分なのです。 

見せかけの「本物」に騙されないためには「本質」

の追及が必要です。食品なら味。印章なら彫刻によ

って生まれる「印影」です。それが当然のように理

解される時代になるのはまだ先だと思いますが、あ

きらめずに追究してゆきたいと思っています。  

蒲田

  

野田 
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２月例会プログラム 
日時：２月１２日（火） １９：００～２１：００ 
場所：茨木市クリエイトセンター ２０１号室  

司会：加藤君 
 １、開会・点鐘・会長挨拶    清水会長 
 ２、ワイズソング        一  同 
 ３、ゲスト、ビジター紹介          
 ４、聖書朗読           浜野君 
 ５、誕生、結婚祝い       清水会長 
 ６、インフォメーション           
 ７、食前感謝・会食       一  同 
 ８、プログラム： 
   講師：行政書士事務所いろは   

行政書士 西谷友香里氏 
   卓話：「約 40 年ぶりに変わる“相続法”！ 

相続の何が、どう変わる？」 
 ９、ニコニコファンド        一  同 
１０、ＹＭＣＡの歌           一  同 
１１、閉会宣言・点鐘       清水会長 
寸評：川端君、聖句：浜野君、各駅停車：野田君 

 

 
 

☆誕 生 日 

  石井種男君  ２１日  
藤井英世君  ２２日 
藤井洋子さん ２５日 

☆結婚記念日 

今月は、該当者は御座いません。 

３月例会プログラム予定 

日 時：３月１２日（火）１９：００～ 

場所：茨木市クリエイトセンター201 号室 

プログラム：未定 

司会：藤井、聖句：加藤、寸評：掛谷、各停：蒲田 
 

行 事 予 定 
 ２月 ９日（土）中西部メネットアワー交流会 会費：1000 円 

 於：大阪木材仲買会館 

 ３月 ９日（土）～１０日（日）次期会長・主査研修会 

 ３月１７日（日）14：00～16：00 ＥＭＣにつなげる会 PartⅡ  

大阪ＹＭＣＡ会館 703 号室 

 ４月１１日（木）茨木高槻クラブ合同ゴルフコンペ 

 ４月２７日（土）第 22 回みんな集まれボランティア in いばらき 

 ６月２２日（土）第 22 回西日本区大会 

於：京都ウェスティン都ホテル 

 ７月１９日（金）～２１日第 28 回アジア太平洋地域大会 於：仙台 

平成 31年一発目のわかってんの会 

  清水 真一 
1 月 12 日（土）に「個室和食 旬和席 うおまん E

－ma 梅田店」で平成 31 年初の「わかってんの会」

が開催されました。中西部内のクラブの垣根を超えた
入会年数がまだ短いワイズメンの集まりです。今回は
9 名で集まりました。 

19：00 スタートで掛谷次期部長の乾杯の発声でス
タートしました。ワイズメンズクラブのことや、それ
ぞれの仕事ことなどで話が弾みました。何度も顔を合
わせていながら、それぞれがどんな仕事をしているか
よく分からなかった、ことなどもこういったインフォ
ーマルな会合で知ることが出来ました。 

今後は、ワイズメンズクラブ入会候補者なども招
待して更に交流を広げられるような集まりに出来た
らと考えていま
す。 

今回の「わかっ
てんの会」開催に
あたって日程の調
整や会場選定など
ご尽力頂きました
土佐堀クラブの丹
吾ワイズにこの場を借りて感謝申し上げます。 以上 

「茨木高槻地域クリスマス会」 
茨木高槻地域リーダー会会長 

島﨑里彩（しましまリーダー） 

2018 年 12 月 8 日(土)に茨木高槻地域でのクリ

スマス会が高槻市現代劇場にて行われました。

第1 部礼拝では高槻南平台教会の川上牧師をお

呼びし、子どもたちと一緒にクリスマスについ

て考える時を持ちました。第 2 部では参加者全

員でゲーム大会をしました。初めてのお友だち

もいる中で誕生日順に並ぶゲームでは、自然と

話し合う姿も見られ「同じ誕生日やん！」など

と盛り上がる様子が見られました。第 3 部のク

ラフトでは、ペットボトルで「スノードーム」

を作りました。雪を入れたり、スパンコールを

入れりと綺麗なスノードームがたくさん出来

ました。また来年も子どもたちの笑顔で溢れる

クリスマス会を開催していきたいと思ってい

ますので今後ともよろしくお願いいたします。 

☆ 編集後記 
先般の合同新年会懇親会時のアピールタイムで、

10 月に中西部チャリティーゴルフコンペ開催が発
表されました。そのイベントは茨木クラブがホスト
クラブを務めることとなります。 

一昨年の茨木クラブ 25 周年記念ゴルフコンペで
は 12 組 47 名のご参加がありました。その準備は
大変なものでした。 

中西部チャリティーゴルフコンペでは 100 名を
参加目標としています。今から、中西部部会とその
ゴルフコンペ開催の準備を始めなければと考えて
おります。 

後期分の会費(3万円)まだの方はご用意をお願いします 

 


